

Au surplus, rien d'obscur comme l'histoire de cette famille. Elle a formé un si grand nombre de branches qu'il est impossible d'en dresser la filiation. Nous pouvons affirmer seulement que la branche de Châtillon était la même que celle des seigneurs d'Avauges. Ainsi Jean de Varey, chevalier, co-seigneur de Châtillon d'Azergues au xiv^e siècle, était fils d'Ennemond de Varey, seigneur d'Avauges (1). En 1369, ce même Jean de Varey vendit le tènement de Bellecour à Jean le Viste, docteur en droit, pour le prix de 1600 deniers d'or appelés francs (2). Dans son testament, qui porte la date du 17 mars 1381, nous voyons que la famille de Varey avait son tombeau dans l'église de Saint-Paul de Lyon. Jean de Varey institua pour héritier son fils François, auquel il substitua Jean de Varey, fils de Messire Ennemond de Varey, son cousin. Rien ne prouve que François de Varey ait été seigneur de Châtillon d'Azergues et il y a même apparence que la substitution faite au profit de Jean de Varey se réalisa. Car le testament de Mathieu de Varey, chanoine de Saint-Paul, du 19 février 1395, nous apprend qu'à cette date, Jean de Varey son neveu, était décédé et que le frère de ce dernier, Ennemond de Varey, était à la fois seigneur d'Avauges et co-seigneur de Châtillon d'Azergues, sans doute comme héritier de Jean de Varey (3).

Mais quand s'ouvre le xv^e siècle, les de Varey ont disparu de Châtillon d'Azergues et nous voyons leur part de seigneurie aux mains des Jossard. Ces derniers appartenaient à la bourgeoisie de Lyon; mais on ne voit figurer leur nom ni dans les fastes consulaires ni sur les listes des maîtres de métiers, et il est à présumer qu'ils durent

(1) Mazures de l'Isle Barbe, p. 278.

(2) Inventaire des titres de l'abbaye d'Ainay (Biblioth. Coste, n^o 25650). Menestrier. Hist. civ. et consul., p. 500.

(3) Archives du départ. du Rhône. Extraits des Causes pics : Mss. de Cl. Le Laboureur.